

## Theaterbesuch am 28.März 2019

Am 28.März machten sich 48 gut gelaunte Landfrauen mit dem Bus auf den Weg zum Schlosstheater Celle. Empfangen mit Sekt, Selters, dem Spruch des Tages und einem Theaterhappen, der keine Wünsche offen ließen, führten wir vergnügt nach Celle. Dort erwartete uns noch vor der Ankunft im Theater eine Verlosung mit herrlichen Preisen und dann im Schlosstheater eine sehr interessante Führung durch einen Teil der Räume mit Blick hinter die Kulissen und kurzem Blick auf die Bühne beim Einsingen der Künstler. Nach einer Pause in den schönen Gastronomieräumen begann um 20.00 Uhr die Aufführung des Musicals „My Fair Lady“ als Höhepunkt des Abends. Wir hörten bekannte Melodien rund um Eliza und Professor Higgins, lustige wie auch nachdenkenswerte Dialoge, sahen klasse Schauspielkunst und Livemusik und erlebten dadurch einen wunderbaren Abend.